

MINT-Masters der Klassenstufe 6

Zum 2. Mal in diesem Jahr organisierte das Albert-Einstein-Gymnasium Neubrandenburg (AEG) für interessierte MINT-Schulen diesen Team-Wettbewerb.

Bis zu drei Kinder bilden eine Gruppe und absolvieren drei Experimentierstationen. Nicht nur die Aufzeichnungen zu den Experimenten werden bewertet, sondern auch die Teamfähigkeit wie Selbstständigkeit, Austausch im Team sowie Rücksichtnahme und Kommunikation.

Nachdem eine Gruppe unserer Schule (Mattis Grabbert und Bruno Vahle) überraschend im Januar als „MINT-Master“ gekürt wurden,



nahmen wir am 20.11.2025 mit 10 Schülern in 4 Teams teil. Am Anfang löste jeder Schüler für sich Aufgaben mit mehreren Antwortmöglichkeiten. Dann wurden zum Thema „Rund um die Kartoffel“ die Stationen in Biologie, Physik und Chemie absolviert. Dazu mussten vorgefertigte Protokolle angefertigt werden.

Jedes Team hatte einen Steckbrief im Vorfeld entworfen. Diese wurden am Wettbewerbstag ausgehangen und von AEG-Schülern eingeschätzt. Insgesamt nahmen 22 Gruppen von 4 Schulen (3x AEG, 9x BIP-Kreativitätscampus Neubrandenburg und 6x Schulzentrum am Sund Stralsund) teil.

Der Titel ging in diesem Jahr an das AEG. Auch die Plätze 2-6, für die es wertvolle Preise zum Thema MINT gab, konnten wir nicht erreichen. Unseren Schülern hat dieser Wettbewerb trotzdem sehr gut gefallen.



Text und Fotos: Dörte Lischinski